

Calle de Españoletó

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

18/09/2009

Subiendo por la calle de Fernández de la Hoz el caminante cruza la calle de Españoletó

En esta calle Españoletó había un centro del Opus Dei, del que fue director en 1943, José Luis Múzquiz, que sería poco después uno de los primeros sacerdotes del Opus Dei.

San Josemaría estuvo en este centro en diversas ocasiones; por ejemplo, durante la ceremonia de ordenación de la segunda promoción de sacerdotes del Opus Dei, el 29 de septiembre de 1944.

Subiendo por la calle de Fernández de la Hoz se llega al Paseo de Eduardo Dato, que conduce, caminando hacia la izquierda, a la Plaza de Chamberí.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/calle-de-espanoleto/> (23/02/2026)